
Encore une fois si le port
d’arme  était  légal,  il  n’y
aurait eu qu’un blessé gare
du Nord !
écrit par Christine Tasin | 13 janvier 2023

L’attaque à la gare du Nord qui a fait 6 blessés filmée par
des caméras de vidéosurveillance

⚠️  Attention,  certaines  images  peuvent  choquer
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pic.twitter.com/tekoL6SZ9H

— BFMTV – Matinale (@PremiereEdition) January 12, 2023

C’est cela la réponse aux gens qui lèvent les bras au ciel
en soufflant « que voulez-vous qu’on y fasse ? On ne peut
pas surveiller tous les déséquilibrés »... et en détournant
la tête, parce qu’ils savent bien qu’il se passe des choses
pas bien normales en notre beau pays…

Certes,  sauf  que  l’on  pourrait  au  moins  les  empêcher
d’entrer  chez  nous  comme  dans  un  moulin.

Certes, sauf que, cerise sur le gâteau, si, en France, comme
aux Etats-Unis et en Israël, chaque citoyen avait le droit
de porter une arme, il n’y aurait eu ni Charlie Hebdo, ni
Bataclan, ni Nice et toutes les horreurs commises au nom du
djihad, au nom de l’islam le plus souvent. Bien sûr, on ne
pourrait pas tout empêcher, hélas. Mais on pourrait au moins
limiter le nombre de morts et de blessés…

Mais vous n’y pensez pas, ma bonne dame ! Ce pauvre assassin
sous l’emprise du Coran, ou de l’islam (les deux, trop
souvent), on ne va pas prendre le risque de le voir mourir,
on aurait toute la gauche sur le dos qui nous expliquerait
que le gars tue à cause de notre haine pour lui, parce qu’il
est malheureux, parce qu’il est fou, parce qu’il est drogué…
Jamais, jamais, on ne nous dit que les assassins assassinent
à cause de l’islam.

Jamais, jamais, on ne nous dit que les assassins assassinent
parce que, en France, on interdit aux Français d’être armés.

Il vaut mieux que les innocents meurent, surtout s’ils sont
Français, blancs et non musulmans.

Les coupables, eux, intéressent bien plus Dupond-Moretti,
Macron et la classe politique… surtout s’ils sont musulmans.
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Alors, amis, on n’est pas près d’avoir l’autorisation de
porter des armes. A nous d’apprendre à nous défendre, à
suivre des cours d’auto-défense… ça peut encore sauver des
vies, la nôtre ou celle de l’inconnu en mauvaise situation
et qui aura la chance qu’on soit dans le coin.

Et  puis,  et  puis,  va  quand  même  falloir  arrêter  les
conneries. C’est quand que les Français cessent de voter
pour leurs pires ennemis ?


